

令和3年12月23日

今年が終わろうとしています・・・🎄

初雪が降りました。そして、9月の学校休校がはるか遠い昔のように感じるほど、感染症の心配もしながら10月からの学校行事、児童会・委員会活動、学年行事、社会見学、地域連携事業、校外学習、などなど…盛りだくさんにギュッと詰め込まれた2学期が終わります。保護者や地域の方々のたくさんの支えをお借りしながら、教職員の熱意と根気強さ、そして何より子どもたちのパワーと可能性に圧倒され、子どもたちの成長に感動する場面に何度も立ち会うことができたことに感謝いたします。ありがとうございました・・・みなさまご家族そろって、健やかによいお年をお迎えください。

「鈴鹿市子ども会議」の開催！！

夏休みから延期になっていた「鈴鹿市子ども会議」が12月18日（土）に市役所で行われました。全部で20校の小中学校からの代表の子たちが集まり、議会という公の場で市の政策について意見を言うことができる場面です。子どもたちはこの日のために、テーマを決め、調査し、まとめ、発表練習を重ねてきています。椿小学校からは、6年生の中川心優さんが「不便な地域の生活について」というテーマで、校区の不便さを解消してくれ



各学校代表がずらっと並ぶ
椿小は6年生の中川心優さん☆



市長、議員、教育長らが並ぶ

るC-BUSの活用促進について発表しました。地域の方から「道が暗い、バス停が遠い」といった課題をもとに、鈴鹿市に、交通が不便な地域のバス停の活性化と街灯の増設を呼びかけました。駐輪場をバス停に設けることで、利用者が安心してバスを利用し、利用が増えるのではないかと、またそれによって、バスの増発を含めて暮らしやすい町づくりへつなげていきたいという提案でした。しっかりした考えとまとめで、堂々とした発表となり、椿地区に明るい未来が見えました。

◆◇1年生の「お店屋さん」開店！！（生活科より）◇◆



お客さん嬉しい！でも緊張する！

2年生の「おもちゃランド」を受けて、1年生の生活科では「お店屋さん」をおこないました。子どもたちは自分が商品として売りたい物の見本を粘土で作り、商品は絵にして販売します。店の旗から全部自分一人で手作りするの、はじめてで、しかもお世話になっている、6年生や2年生のお兄さんお姉さんを相手に行うのです。1年生の子たちは緊張して汗をかき



商品は売り切れ続出！！

ながらも、お客さん呼び込むセリフをしっかりとって、立派に対応していました。あの1年生がここまでできるようになったのだなあと感慨深いものがありました。子どもたちは日々成長しています。

お話宅配便届きました！！

2学期は、昨年よりも少し多めにお話宅配便が届いてよかったと思います。見ていて美しい絵本から、昔話、文学作品、社会派、戦争のお話など、知らない世界へいざなってくれます。字を読むのが苦手だから本が好きではないという子どもも、読み聞かせボランティアさんの巧みな話術に引き込まれていくようです。3学期もたくさん届きますように…



子どもに語り掛けながら、お話してくださる読み聞かせボランティアさん

入賞おめでとう！！

鈴鹿市長距離記録会 女子 1500m

1位 6年 市川未徠

鈴鹿市環境を考えるポスター展

優秀賞 6年 中川心優 1年 加藤花愛

交通安全図画ポスターコンクール

佳作 5年 小田 澪

第39回椿大神社短詩形文学顕詠祭 俳句の部

入選 5年 前川ピース 4年 内山丈瑠

《クラブチーム》

○椿バレーボール少年団

第15回鈴鹿ジュニアバレーボール法人会長杯

第34回鈴鹿市ジュニアバレーボール選手権大会

第45回三重県中勢支部小学校バレーボール大会

準優勝

準優勝

優勝



○深小クラブ

第34回鈴鹿市野球少年団育成協議会新人戦 3位（5年生野球部員）

1月の予定

- 11日（火） PTA おはようパトロール 始業式
- 13日（木） 給食開始 身体測定 1, 3, 4年
いじめ防止授業 5, 6年 わくわくタイム
- 14日（金） 身体測定 2年
薬物乱用防止授業 6年
スポーツ出前授業 5, 6年
- 17日（月） あいさつ運動 お話宅配便 委員会
身体測定 5, 6年
茶道教室 5年
- 18日（火） EE タイム わくわくタイム
- 19日（水） みえ・スタディチェック 5年（国、算、理）
鈴峰中学校入学説明会 6年
- 20日（木） 午後 スクールカウンセラー来校日
- 21日（金） PTA おはようパトロール
- 24日（月） クラブ
- 25日（火） わくわくタイム
- 27日（木） 研究授業 1年 茶道教室 5年
- 28日（金） 入学説明会 15:00
- 31日（月） 研究授業めだか

22日（土）～24日（月）
ベルシティーにて小中書写展
があります。

22日（土）～23日（日）
人権フェスタがあります。
お時間が許せばご参観を！！

